

Die Partei- und Werkleitungen sollten mit den Neuerern in der Produktion persönlich arbeiten und die Erfahrungen der Besten im Produktionsaufgebot kennen. Wie man das macht, zeigt unter anderem die Kreisleitung Wismut Aue. Zur Verbesserung der Führung des Produktionsaufgebotes verallgemeinerte sie die guten Beispiele der Brigaden Barnitzki und Urban schnell und zielstrebig, indem sie in einer Beratung mit 135 Parteisekretären, Gruppenorganisatoren und Genossen Brigadiern die Arbeitsmethoden und Erfolge der Brigaden auswertete. Die Aussprache wurde zu einem lebendigen Erfahrungsaustausch. Mit dieser Methode wurden die Grundorganisationen auf die neuen Erfahrungen und Erkenntnisse im Produktionsaufgebot orientiert und ihnen geholfen, das Neue zu erkennen und in ihrer täglichen Arbeit anzuwenden.

Das zeigt, daß nur die Parteileitung den Anforderungen des 14. Plenums gerecht wird, die es versteht, die gesamte Kraft der Parteiorganisationen und die Tätigkeit aller gesellschaftlichen Organisationen und Institute einheitlich auf die Lösung der ökonomischen Aufgaben zu konzentrieren.

Im Mittelpunkt der Beratung des XXII. Parteitages standen der Mensch und seine Lebensinteressen; das heißt, die Fragen der Erziehung des neuen, des kommunistischen Menschen. Die 14. Tagung lenkt besonders die Aufmerksamkeit der Parteiorganisationen auf dieses Problem.

Den Sozialismus zum Siege führen — das ist untrennbar verbunden mit der Erziehung des sozialistischen Menschen, und wir müssen immer im Auge haben, daß es die ureigenste Sache der Millionen Menschen ist. Deshalb muß die Parteierziehung, die Erziehung des sozialistischen Menschen im Mittelpunkt unserer Tätigkeit stehen, und die gesamte Parteiarbeit muß sich durch die Einheit der politischen Erziehung und der Erfüllung der ökonomischen Aufgaben auszeichnen.

Was verstehen wir darunter? Der Volksmund hat tausendmal recht, und die Praxis bestätigt es: Wenn der Kopf klar ist, schaffen die Hände viel besser.



Die Brigade „Raimonde Dien“ vom VEB Halbleiterwerk in Markendorf (Frankfurt/Oder) steigerte die Arbeitsproduktivität bei der Fertigung von Ringbasistransistoren, die zu den Halbleitern gehören, von denen Genosse Walter Ulbricht auf der 14. Tagung des ZK sagte, daß sie die Nervenzellen der neuen Technik, besonders der Mechanisierung und Automatisierung sind.